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Introducción 
Este tema es muy importante 

para que usted sepa los pasos 

para ser un verdadero 

seguidor, un discípulo de 

Yahshua ha Mashiaj 

Usted ya creyó que el nombre 

correcto es Yahshua Ha 

Mashiaj, usted ya creyó que el 

día correcto de adoración es el 

Shabat. 

Entonces usted necesita saber 

lo indispensable para ser un 

verdadero Mesiánico. 

Hay que entender que Yahshua 

es la Torah viviente. 
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, es decir, Él no abolió la Torah 

y Él la vivió al pie de la letra. 

Si usted escucha los audios de 

las fiestas de Pesaj a Sukot, 

usted va a encontrar que Él 

cumplió cada una de esas 

fiestas, cada uno de los 

requisitos para que nosotros 

realmente así lo 

consideráramos porque Él es 

Mashíaj, el único salvador del 

mundo. Haciendo un resumen 

brevemente: 

Él nació en una fiesta: Sukot. 

Dio su vida en una fiesta: Pesaj. 
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Resucitó en otra fiesta: Bikurim 

u Omer Reshit (la fiesta de los 

primeros frutos). 

Dio su Ruaj HaKodesh en otra 

fiesta: Shavuot, etc.  

Usted va a encontrar en esos 

audios en nuestra pagina de 

internet www.gozoypaz.mx 

Yahshua lo que pide para ser su 

discípulo es un genuino 

arrepentimiento. 

Él nos pide hacer teshuva que 

significa Arrepentimiento, 

apartarse de los pecados y 

creer en Él como Mashíaj. 



www.gozoypaz.mx Página 6 

 

Usted eso lo encuentra en un 

audio titulado "la Torah". En 

esta misma página de internet. 

Marcos 1:15 

"Diciendo: El tiempo se ha 

cumplido, el reino de Elohim se 

ha acercado; arrepentíos, y 

creed en el evangelio." 

Entonces lo primero que pide 

Yahshua HaMashiaj de usted es 

que se arrepienta de sus 

pecados, sea codicia, avaricia, 

adulterio, mentira, droga, 

alcohol, etc. 

El Eterno Yahshua HaMashiaj,  

es padre de la eternidad según 

, no según lo que yo piense 
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sino según la bendita Tanaj, 

dice que Él es el padre de la 

eternidad. 

El padre de la eternidad quien 

nos está pidiendo 

arrepentimiento, no sentir 

remordimiento porque 

remordimiento viene de 

morder dos veces. 

La persona que tiene 

remordimiento tiene un dolor, 

pero es un dolor superficial. 

Pero el que tiene un 

arrepentimiento real, tiene un 

dolor muy profundo en su alma 

por haber pecado, por haber 

ofendido a Yahshua, y tiene 
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una firme convicción de ya no 

volver a pecar, ese es el que ya 

tiene un genuino teshuvá. 

 

2 corintios 7:10 

"Porque la tristeza que es 

según Elohim produce 

arrepentimiento para 

salvación, de que no hay que 

arrepentirse; pero la tristeza 

del mundo produce muerte." 

La tristeza del mundo es 

remordimiento. 

Está triste la persona, pero no 

se arrepiente, no es teshuva, 

entonces la persona no es 

salva. 
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Una persona que ya creyó en 

Yahshua como Mashiaj quien 

es YHWH el padre Eterno, 

(porque no hay tres dioses. 

Eso usted lo encuentra en un 

audio titulado "Brit Hadashá" y 

los audios del Libro de Juan, en 

esta misma página de internet). 

 

El que ya nació de Yahshua no 

practica el pecado. 

Ejemplo: una persona que 

practica deporte lo hace todos 

los días; una persona que 

practica el pecado eso hace, 

todos los días está pecando. Y 

siente remordimiento, pero ya 
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después la conciencia se 

cauteriza y ya ni siquiera siente 

dolor por pecar. 

Mira como está el mundo 

amado. 

1 Juan 3:9 

"Todo aquel que es de Elohim, 

no practica el pecado, porque 

la simiente de Elohim 

permanece en él; y no puede 

pecar, porque es nacido de 

Elohim." 

Pero eso no es realmente para 

aquél que ya nació de nuevo en 

cuanto la creencia, porque 

recuerda que el nacer de nuevo 

a lo que se refiere la Tanaj no 
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es que ya creíste en Yahshua, 

sino cuando tengamos 

nuestros cuerpos 

transformados, ese es el nacer 

de nuevo; cuando sea el toque 

del shofar y nos casemos con 

Yahshua HaMashiaj y tengamos 

cuerpos transformados, 

renovados, entonces ese es el 

nacer de nuevo realmente en 

el original hebreo. 

Pero para una forma sencilla 

para que se entienda se ha 

dicho: "Bueno, el nacer de 

nuevo es que ya me arrepentí 

de mis pecados, me aparto de 

mis pecados, y entonces 
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obedezco a Yahshua HaMashiaj 

y sigo la Torah, porque Él es la 

Torah viviente." 

Entonces la persona ya no va a 

practicar el pecado. 
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¿Cómo se alcanza el perdón 

de Elohim?  
¿Cómo se alcanza el perdón de 

Elohim?¿Cómo puedo estar 

seguro de que Elohim me va a 

perdonar mis pecados? 

Lo que pide Elohim quien es 

Yahshua es que la persona se 

aparte de sus pecados, quiere 

decir que ya no practique el 

pecado. 

El pecado entonces nosotros lo 

consideramos como 

transgredir la Torah. 

Vamos a ver qué dice 

Proverbios 28:13 
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"El que encubre sus pecados no 

prosperará; mas el que los 

confiesa y se aparta alcanzará 

misericordia." 

Este tema es vital para todo 

aquel que es nuevecito en el 

mesianismo. 

Son los pasos para ser un 

talmid (discípulo) de Yahshua. 

Proverbios 28:13 "Los 

confiesa…" a Elohim, no al 

hombre. 

El hecho de que las personas 

nos cuenten sus pecados no es 

como la confesión de la iglesia 

tradicional, no tiene nada que 
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ver, es para romper 

maldiciones, esa es otra cosa. 

Pero en si a quien se le tiene 

que confesar los pecados es a 

Elohim, a Yahshua. 

Entonces la persona que 

confiesa sus pecados y siente 

un dolor, una tristeza por 

arrepentimiento genuino ya no 

los va a volver a cometer, 

entonces esa persona es 

perdonada porque aquí 

(Proverbios 28:13) dice que 

Elohim va a tener misericordia 

de esa persona. 
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He ministrado que cuando se 

viene (a esta congregación y a 

otras congregaciones a nivel 

mundial) viene del mundo y la 

concupiscencia. 

Escuche usted el audio "La 

concupiscencia" en esta misma 

página de internet. 

Como se viene del mundo y la 

concupiscencia lo primero que 

hay que hacer aparte de 

teshuva (arrepentimiento) es 

romper maldiciones y hacer 

liberación demoníaca. 
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Usted encuentra el audio de 

liberación parte uno y dos en 

esta misma página, y usted 

mismo puede puede ir 

rompiendo toda maldición. 

 

También los escritos que 

aparecen en 52 idiomas, 

también está el tema de 

maldiciones, pero en si en los 

audios de liberación está como 

romper las maldiciones hasta la 

cuarta generación, porque en 

Éxodo 20:5 "No te inclinarás a 

ellas, ni las honrarás; porque yo 

soy YHWH tu Elohim, fuerte, 

celoso, que visito la maldad de 
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los padres sobre los hijos hasta 

la tercera y cuarta generación 

de los que me aborrecen." dice 

que castiga hasta la cuarta 

generación y como la gente no 

se arrepiente, no hace teshuva, 

entonces pasa la siguiente 

cuarta generación, y es muy 

importante que usted que es 

nuevecito en el mesianismo, 

como un verdadero discípulo 

de Yahshua rompa 

maldiciones, ¡hágalo! Y hágalo 

pronto, porque los tiempos se 

están acortando. 
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¿A qué vino Yahshua 

HaMashiaj? 

Esto es básico, hay muchísima 

gente que quiere la Torah de 

Yashua y nosotros tenemos la 

obligación de ayudarlos. 

1 Juan 3:8 

"El que practica el pecado es 

del diablo; porque el diablo 

peca desde el principio. Para 

esto apareció el Hijo de Elohim, 

para deshacer las obras del 

diablo." 

Para deshacer las obras del 

diablo. 

Tú ya estás aquí, te gozas en 

Shabat, te gozas en las fiestas, 
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cumples con los mitzvot 

(mandamientos) de nuestro 

Elohim YHWH. 

Pero hay millones de gentes 

que quieren conocer la verdad, 

pero hay algo que les impide y 

eso que les impide es el 

adversario hasatán (Yahshua 

HaMashiaj lo reprenda) y 

nosotros tenemos que ayudar 

a toda esa gente, tenemos que 

hacer oración, tenemos que 

hacer ayuno por los escogidos, 

por la casa de Judá y por la 

casa de Israel para que vengan 

pronto  
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a los pies de Yahshua y se 

salven, porque ciertamente el 

tiempo ya es muy corto, y 

estamos viviendo momentos 

tremendos ya a nivel mundial. 

 

Recuerda cómo naciste, por así 

decirlo, tenías muchas 

pesadillas antes de venir a la 

Kehila (congregación) y sobre 

todo cuando viniste por 

primera vez tuviste muchos 

ataques demoníacos, se te 

impedía venir a la Kehila, ya 

ibas a venir y te tomaba un 

dolor de cabeza o un dolor de 

estómago, o que estabas con 
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vómito, o te mareabas, o esto 

o lo otro, muchos ataques. 

Bueno, millones de almas están 

así, Yahshua es el que agrega a 

los que han de ser salvos, pero 

a nosotros nos toca interceder 

por ellos. 

Tú ya estás aquí disfrutando de 

la Bendita Torah de Elohim 

YHWH. 

Por ejemplo: Yo noto cuando 

me hablan por teléfono o 

estamos ministrando por 

internet cómo a las personas 

les tiembla la voz, que quieren 

llorar o lloran, que se quieren 

empezar a manifestar 
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demonios en las personas, yo 

tengo que estar atando 

hombres fuertes en el nombre 

bendito de Yahshua HaMashiaj 

para que esas personas sean 

libres de las ataduras del 

adversario, ¡Es una lucha! 

Tú ya estás aquí, ya conoces la 

Torah, los que realmente han 

abrazado la Torah ya son 

salvos, tomando desde luego, 

el sacrificio único y perfecto de 

Yahshua HaMashiaj en el 

madero. 

 

Usted ya creyó en Yahshua, 

usted ya rompió maldiciones, 
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usted ya se apartó de sus 

pecados, ¿qué va a hacer 

ahora? Hacer tefilah (oración) y 

va a empezar a guardar 

ayunos. 

Usted encuentra en esta misma 

página de internet el audio de 

la oración y el audio del ayuno. 

 

Es decir que alimento espiritual 

no le va a faltar, tome lo que 

quiera de la página de internet, 

nosotros aquí no hacemos 

negocio con la palabra del 

Eterno. 

En el caso mío como Roeh 

(pastor) y todos los Roim 
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(pastores) tenemos la 

obligación de orar por los 

nuevos creyentes en YAHSHUA, 

y de ungirlos con aceite. 

Y el aceite debe ser aceite de 

olivo extra virgen eso marca la 

bendita Torah. 

Los nuevos meshijim, los 

nuevos mesiánicos debe el 

Roeh o el anciano o encargado 

de obra de la Kehila que sea 

Kadosh (santo) que dé buen 

testimonio, tiene que orar y 

ungir con aceite a esa persona, 

para eso ya se hizo liberación y 

entonces se unge con aceite su 

cabeza. 
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Y ¿dónde está eso? Todo tiene 

que tener una cita en la Tanaj 

(biblia), porque aquí no somos 

una religión. 

Las religiones agregan y quitan 

a la Tanaj, nosotros no. 

Marcos 6:12 al 13 

"Y saliendo, predicaban que los 

hombres se arrepintiesen.  

Se echaban fuera muchos 

demonios, y ungían con aceite 

a muchos enfermos, y los 

sanaban." 

Verso 12: "Que se 

arrepintiesen…" ¡Que hagan 

teshuva! 
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Verso 13: "Y echaban fuera 

demonios…" Liberación. 

Realmente el que sana es 

YAHSHUA a través de sus 

siervos, pero es YAHSHUA, la 

honra es para Él. 

 

Lo primero es que se 

arrepienta la persona, se 

aparte de los pecados, después 

se unge con aceite que es 

representación del Ruaj 

HaKodesh (Espíritu Santo, 

soplo del Altísimo) y los  

enfermos aquí en Marcos 6:13 

y en la carta de Santiago no es 

tanto enfermos físicos, aunque 
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sí hay que orar por enfermos 

físicos, sino por la enfermedad 

espiritual, esa es la más grave, 

esa es la que mata, la que hace 

que la persona no sea salva. 

Ciertamente se quitan las 

molestias físicas, pero se van a 

quitar si el alma está sana, para 

eso usted tiene 41 temas del 

alma y el cuerpo que puede 

usted consultar en la página de 

internet, y otros temas 

médicos. 

Entonces vemos aquí el orden 

como shaleajim (apóstoles) 

hacían, predicaban la palabra 

(La Torah), predicaban 
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arrepentimiento, cosa que ya 

no se hace actualmente, 

inclusive en sinagogas y 

kehilot, no estoy hablando de 

iglesias cristianas, me refiero a 

las sinagogas, con tal de que se 

diezme y ofrende el rabino que 

lo correcto es Moreh (maestro) 

porque Rabino solamente es 

YAHSHUA. 

 

Hay que echar fuera demonios 

en el nombre de Yahshua, 

ungir con aceite de olivo extra 

virgen y entonces los enfermos 

son sanados. 
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Ese es el orden que marca la 

bendita Tanaj. 

 

Deshacerse de todo anatema, 

es decir, de todo lo que ofende 

a Elohim YHWH. 

Por ejemplo: Imágenes. Usted 

que viene de la religión 

tradicional, por ejemplo, el 

árbol de navidad, todo eso que 

es abominable ante los ojos de 

nuestro Elohim, y el año nuevo 

romano. 

Eso nosotros no lo festejamos, 

nosotros festejamos las fiestas 

de Elohim YHWH, las fiestas 

que están en Levítico 23. 
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Hay que deshacerse de todo 

anatema, de todo lo que 

ofende a nuestro Elohim, 

vamos en un orden para ser 

unos verdaderos discípulos de 

Yahshua. 

Deuteronomio 7:25 y 26 

"Las esculturas de sus dioses 

quemarás en el fuego; no 

codiciarás plata ni oro de ellas 

para tomarlo para ti, para que 

no tropieces en ello, pues es 

abominación a YHWH tu 

Elohim; no traerás cosa 

abominable a tu casa, para que 

no seas anatema; del todo la 
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aborrecerás y la abominarás, 

porque es anatema." 

Anatema = Maldito, es 

maldición para tu casa. 

 

Para ser un verdadero talmid 

(discípulo) de YAHSHUA, usted 

tiene que quitar todo lo que 

ofende a YHWH de su casa o 

de su negocio, si es que tiene 

negocio. 

Debe quitar todo lo que son 

imágenes, romperlas, no 

codicie usted de ahí, lo dice el 

verso 23 "No codiciarás ni la 

plata ni el oro…" de eso, 

porque muchos preguntan: 
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"¿yo puedo romper esto, hacer 

anillos de oro (por ejemplo) y 

venderlos?" ¡No! Eso se tiene 

que quemar del todo porque 

ya lleva maldición. 

Una vez que la persona ya sacó 

todo lo malo de su casa y para 

eso tiene que ser ayudado por 

una persona que esté más 

crecida en lo espiritual, desde 

luego si es posible que tenga 

los dones del Ruaj HaKodesh 

cuando menos algunos como lo 

es el discernimiento, es muy 

importante eso porque a veces 

en un cuadro puede haber algo 

escondido y una persona sin 
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bautizo del Ruaj HaKodesh 

puede decir "No hay nada malo 

en ese cuadro." Pero una 

persona con el bautizo del Ruaj 

HaKodesh con discernimiento 

de espíritus puede decir "Sí, 

hay esto." Y sale que la persona 

realmente tiene algo malo en 

su casa. 

Hay que ungir con aceite, si 

usted compra una botellita de 

aceite debe ser así, nueva, no 

usada, no del aceite que usted 

usa para guisar, tiene que ser 

una botellita o lata nueva de 

aceite de olivo extra virgen. 
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Y el Roeh, anciano, o persona 

que sea ya conocedora de la 

Torah tiene que orar por ese 

aceite. 

El aceite no es que sea bendito 

porque eso es un invento de la 

religión tradicional, sino que el 

aceite se consagra. 

La mejor palabra es que se 

aparta ese aceite y se hace una 

tefilah (oración), vamos a 

suponer, yo ya tengo el aceite 

aquí, y digo: 

"Abba Kadosh, beshem gadol 

YAHSHUA HAMASHIAJ yo 

aparto este aceite para tu 

servicio, para tu obra, para orar 
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y ungir a los enfermos del alma 

y del cuerpo, para orar y ungir 

a los nuevos mesiánicos, para 

orar y ungir los hogares y los 

negocios de mis ajim. 

Beshem gadol YAHSHUA 

HAMASHIAJ, omein ve'omein." 

Esa botellita de aceite va a 

servir solo para la obra de 

Elohim YHWH, no debe 

utilizarse para hacerse una 

ensalada, tiene que estar 

totalmente apartada. 

 

Los que estamos en el 

ministerio tenemos que 

siempre andar trayendo 
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nuestra botellita de aceite 

porque no sabemos cuándo la 

vamos a necesitar. 

Vamos a suponer que a mí me 

hablan de un hospital, yo tengo 

que andar trayendo la botellita 

de aceite, yo oro por el 

enfermo lo unjo con aceite, 

pero primero los pasos 

anteriores. 

En caso de que la persona no 

sea creyente, hay que invitarlo 

a que crea, eso es lo primero 

en todo, siempre hay que atar 

hombres fuertes en todo, ya lo 

hemos visto en los audios de 
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Mateo y en los audios de 

Liberación uno y dos. 

 

El ungir con aceite y echar 

fuera demonios implica en este 

mismo punto que es el sacar 

las cosas que ofenden a 

nuestro Elohim YHWH y hay 

que ungir desde la entrada, la 

puerta principal. 

Yo lo que hago es esto: 

reclamar en el nombre bendito 

de YAHSHUA HAMASHIAJ un 

lugar, desde la banqueta, unjo 

la puerta principal, unjo los 

dinteles de las puertas y todas 
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las ventanas, y una gota de 

aceite en cada pared. 

"Et seme po sheidim be shem 

gadol YAHSHUA HAMASHIAJ lo 

latzór." (fuera de aquí 

demonios en el nombre grande 

de YAHSHUA HAMASHIAJ, ¡no 

vuelven!) 

Y ya se reclama esa 

pertenencia. 

 

Hay que orar, hay muchos 

niños que tienen terrores 

nocturnos, encuentra usted en 

esta página de internet el audio 

"Terrores nocturnos", y en ese 
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mismo tema está el 

sonambulismo. 

Métase usted y estudie, y verá 

usted que los demonios se van 

en el Nombre Bendito de 

YAHSHUA, y se les ordena que 

no vuelvan. 

Escuche usted, y perdón que 

sea repetitivo, Los audios de 

Liberación porque si se abren 

otra vez puertas, vienen siete 

peores. 

 

Entonces una vez que echamos 

fuera los demonios en el 

nombre de Elohim YAHSHUA 
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HAMASHIAJ que es el nombre 

sobre todo nombre. 

Así sabrán los demonios que se 

les acabó su legalidad en esa 

persona y en ese lugar, y lo 

vemos porque nos dedicamos a 

esto diariamente. 

Y al dedicarnos a esto a diario 

ya está uno acostumbrado, 

pero lo hace uno con mucho 

amor cada vez que va a ungir la 

casa de un nuevo Aj (hermano). 

Usted que está lejos y que no 

tiene un Roeh en la ciudad o en 

el país donde usted vive, si 

usted realmente sigue estos 

pasos YAHSHUA le va a dar 
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autoridad para echar fuera 

demonios, y usted mismo ungir 

con aceite, y ungir su propia 

cabeza con aceite. 

Entonces usted puede tomar la 

autoridad que YHWH ha dado a 

sus hijos y a sus siervos, eso lo 

vemos en el estudio del libro 

de los Hechos. 

Una persona que no tenga 

Roeh puede orar y ungirse con 

aceite ella misma, hágalo 

usted, unja su casa y saque a 

los demonios en el Nombre De 

Yahshua HaMashiaj, repito esto 

porque es muy importante: Así 

sabrán los demonios que se les 
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acabó su legalidad en esa 

persona, en su negocio, en su 

casa, y entonces comienza la 

bendición. 

 

Tevila, inmersión en agua 

(conocida como bautismo) 

pero lo correcto es Tevilah. 

En el libro de los Hechos Kefas 

(Pedro) les dijo que se 

bautizaran (que hicieran 

tevilah) realmente se debe 

hacer única y exclusivamente 

en el Nombre de YAHSHUA 

HAMASHIAJ porque la trinidad 

no existe 
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Usted estudia aquí mismo en la 

página el audio del Brit 

Hadashá, y los audios de 

Mateo, y usted verá que hay 

muchas cosas agregadas a la 

biblia, que no son las originales 

del hebreo y no tienen nada 

que ver con la doctrina de 

Yahshua HaMashiaj. 

Hechos 2:38  

"Pedro les dijo: Arrepentíos, y 

hagan tevilah (bautícese) cada 

uno de vosotros en el nombre 

de YAHSHUA HAMASHIAJ para 

perdón de los pecados; y 

recibiréis el don del Ruaj 

HaKodesh." 
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Se va en un orden: 

"Arrepentíos" = Hagan Teshuva 

en el nombre de Yahshua, no el 

nombre del padre, del hijo, y 

del espíritu santo, porque eso 

es trinitario. 

 

Lo correcto entonces es 

arrepentirse, apartarse de los 

pecados, recibir el tevilah pero 

solamente la inmersión en 

agua en el nombre de Yahshua, 

solamente es en Su Nombre, 

no en el nombre trinitario, eso 

no existe. 

Recuerda que está en 

Deuteronomio 6:4 "Oye, Israel, 
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YHWH tu Elohim, YHWH uno 

es." 

Nada más es Un solo Elohim. 

 

¿Quiénes se bautizan? 

Solamente los adultos. 

Usted encontrará que el 

carcelero que recibió tevilah 

era adulto, lea con cuidado el 

libro de los Hechos y va a 

encontrar que en ese precioso 

libro que está en la Tanaj solo 

adultos recibieron tevilah, no 

niños. 

 

Pon mucha atención acá, el 

problema es que hay "Kehilot 
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Mesiánicas" donde están 

bautizando a los niños, y eso es 

Anti Torah totalmente, eso no 

debe hacerse. 

Así como no se debe hacer 

Cabala, y usted encuentra en 

esta página un audio titulado 

"¿Por qué no a la Cabala?" 

 

¿Cómo que bautizar niños en 

Kehilot Mesiánicas? 

Es un engaño del diablo eso, 

ahora lo que está pasando a 

nivel mundial es que muchos 

ajim están despertando gracias 

a la lluvia tardía del Ruaj 

HaKodesh. 
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Entonces a veces llegan ajim 

diciendo: Yo empecé a ir a esta 

Kehila pero ahora resulta que 

quieren bautizar a mis niños 

también, y mis niños tienen 3-4 

años de edad. 

¡No lo permitas, salte de ahí! 

Busca una Kehila madura 

donde no hagan Cabala. 

Y algunos no encuentran 

Kehila, o no hay una Kehila 

cerca de donde ellos viven, 

bueno entonces se quedan en 

su casa y guardan shabat en su 

casa, es más sano que 

contaminarse, y lo digo con 
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toda autoridad que YHWH da a 

sus hijos y a sus siervos. 

 

Solo adultos, porque un adulto 

ya está consciente de lo que 

cree y por lo tanto de lo que va 

a obedecer. 

Porque una persona que recibe 

tevilah es que muere y 

resucita, ya se acabó el pecado. 

 

Ahora, muchos dicen que no 

hay kehila donde están, pues 

en ese caso pueden 

contactarse con nosotros y con 

mucho gusto les informamos si 

hay Roeh donde ustedes estén. 
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O bien, en caso de que no haya 

Roeh, entonces usted ya creyó 

en YAHSHUA y usted puede ir y 

con testigos hacer el tevilah. 

 

Usted tiene que buscar un 

lugar donde el agua sea 

corriente, o sea que corra, que 

vaya de un lugar a otro. 

 

Pero también hay ajim que 

donde viven no existen lugares 

donde haya agua corriente. 

Tenemos que ponernos en los 

zapatos de los ajim… 

¿Qué se hace entonces? ¿es 

lícito que se haga en una 
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alberca? Yo lo que recomiendo 

ahora a muchos ajim que se 

contactan con nosotros, lo 

correcto es que se haga en 

agua corriente, pero hay que 

estar conscientes de que hay 

lugares donde no hay agua 

corriente, están muy lejos del 

mar, o de un río, o de un 

riachuelo si quiera. 

Entonces busca una alberca 

donde recién hayan limpiado y 

sumérgete, me atrevo a decir 

esto porque hay mucha 

necesidad, nosotros aquí 

tenemos todo, muchos no. 
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Un día llegó un Aj a visitarme, 

estaba yo ministrando por 

vídeollamada, le dije "Ven, 

entra al cuarto donde yo 

ministro por videollamada" Y le 

digo "siéntate" (y quiero que 

sepan que aquí guardamos el 

secreto pastoral.) y le dije a 

quien estaba ministrando 

"Mira, acaba de llegar un 

hermano conmigo, ya no 

vamos a hablar lo que 

estábamos hablando." (porque 

guardamos el secreto pastoral), 

y le dije al Aj que estaba a mi 

lado "escucha la necesidad y ve 

las lágrimas de este hermano 
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que está tan lejos." Y él dijo "Sí, 

es verdad lo que usted nos 

cuenta en el púlpito". 

Yo no te vengo a decir 

mentiras, hay mucha necesidad 

a nivel mundial. 

 

O lugares donde está nevando, 

donde las nevadas son 

terribles, o los inviernos son 

larguísimos, por rajem que 

vayan a una alberca que esté el 

agua tibia porque allá las 

noches son larguísimas, meses 

donde no aparece el sol, aquí 

aparece el sol y se oculta 

porque es mandato de YHWH, 
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pero hay lugares donde no hay 

luz por seis meses, ¿cómo 

decirles "vete a un río"? si está 

nevando todo el tiempo, y está 

oscuro. 

 

Busca una alberca limpia y 

tibia, y tú mismo haz tefilah, 

con la autoridad que YHWH 

nos ha dado. 

"Sea limpia esta agua en el 

nombre bendito de YAHSHUA 

HAMASHIAJ." 

Antes de que la persona se 

sumerja en el agua va a 

estudiar el libro de los Hechos, 

va a ver que todas las personas 
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que fueron bautizadas, ahí 

fueron adultas, que hay que 

arrepentirse, (todo lo que ya 

vimos anteriormente) que ha 

creído en el nombre bendito de 

YHWH. 

Usted va a decir que ha creído 

en el Nombre Bendito de 

YHWH, confesándolo en voz 

alta delante de testigos, 

entonces usted estando ya en 

el agua, usted va a pronunciar: 

"He creído que el nombre 

correcto de Elohim es YHWH, 

he creído que el nombre del 

Mesías es YAHSHUA, y que es 

uno con el Padre, he creído que 
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el día correcto de adoración es 

el Shabat, y guardaré su 

Shabat, lo guardaré fielmente." 

Porque recuerden, ya lo hemos 

dicho muchas veces Israel no 

guarda el Shabat, el Shabat 

guarda a Israel. 

Entonces YHWH así nos guarda 

de todo peligro, y ¿cuánto más 

ahora que ya se va a poner 

muy feo? 

También usted va a pronunciar: 

"He creído que la Torah sigue 

vigente, porque en Mateo 5:17 

dice YAHSHUA HAMASHIAJ que 

Él no vino para abolir la Torah 

ni los profetas, por lo tanto 
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guardaré las fiestas del Aba 

Kadosh (Padre Santo), y 

guardaré y entraré a todos sus 

pactos, porque YHWH es quien 

hace los pactos con el 

Hombre." 

Hemos ministrado muchas 

veces que un hombre dice 

"Bueno, voy a hacer un pacto 

con YHWH" No, el que hace los 

pactos es Él, nosotros nos 

callamos la boca y le 

obedecemos. 

 

La persona tiene que ir a una 

kehila donde se ministre 

fielmente y sin añadiduras a la 
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Tanaj completa, el antiguo y el 

nuevo pacto. 

Sobre eso usted puede 

encontrar en la página de 

internet, muchos audios. 

 

Los 613 mandamientos no son 

para todos, ya lo hemos 

ministrado. 

Hay mandamientos para 

varones, mandamientos para 

mujeres, mandamientos para 

Kohanim (sacerdotes), y para 

levitas, etc. 

Entonces usted busque una 

Kehila, pero si usted encuentra 

una donde se hace cabala, 
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donde se bautice a los niños, y 

demás, entonces usted se sale 

de ahí inmediatamente, 

porque si no se va a 

contaminar. 

 

Se deben ver como un 

verdadero discípulo de 

YAHSHUA HAMASHIAJ, sus 

obras dignas de 

arrepentimiento. 

Ya está, ya hizo un cambio en 

su vida, no de 180 grados, 

porque muchos utilizan ese 

término, pero está mal, porque 

180 grados es la mitad, tiene 
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que ser 360 grados que es el 

total. 

Tiene que haber obras dignas 

de arrepentimiento, está 

dando fruto esa persona, su 

cambio es total y se va a 

reflejar en varias cosas que diré 

a continuación. 

Hechos 26:20 

"Sino que anuncié 

primeramente a los que están 

en Damasco, y en Jerusalén, y 

por toda la tierra de Judea, ya 

los gentiles, que se 

arrepintiesen y se convirtiesen 

a Elohim haciendo obras dignas 

de arrepentimiento." 
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Otra vez: primero arrepentirse, 

¿cuáles son las obras que una 

persona pueda ver que ya está 

haciendo obras dignas de 

arrepentimiento? 

Por ejemplo: La mujer ya no va 

a vestir como vestía, va a usar 

falda larga, blusas sin escote ni 

por delante ni por detrás, la 

falda va a estar mucho muy 

larga, no va a enseñar los 

brazos, su cabeza va a estar 

cubierta por la mitpajat o 

parojet, que usted encuentra 

estos vídeos en el canal 

Shalom132 y en la página de 

internet.  
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La mujer no debe usar talit, 

porque el talit fue dado 

solamente para el hombre, esa 

es otra situación que me he 

encontrado al ministrar a otros 

Rohim o a otras personas que 

están iniciando, porque 

también me he encontrado que 

muchas mujercitas usan tzitzit 

y eso también está mal, eso 

solamente lo dio al varón. 

Deuteronomio 22:5 

"No vestirá la mujer traje de 

hombre, ni el hombre vestirá 

ropa de mujer, porque 

abominación es a YHWH tu 
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Elohim cualquiera que esto 

hace." 

Si es abominación a YHWH que 

la mujer se vista con pantalón 

también es abominación a 

YHWH que la mujer se ponga 

talit, que la mujer se ponga 

tzitzit, porque eso es solo para 

varones. 

Deuteronomio 22:12 

"Te harás flecos en las cuatro 

puntas de tu manto con que te 

cubras." 

Solamente es para varones. 

Números 15:37 al 41 

"Y YHWH habló a Moisés, 

diciendo: Habla a los hijos de 
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Israel, y diles que se hagan 

franjas en los bordes de sus 

vestidos, por sus generaciones; 

y pongan en cada franja de los 

bordes un cordón de azul. 

Y os servirá de franja, para que 

cuando lo veáis os acordéis de 

todos los mandamientos de 

YHWH, para ponerlos por obra; 

y no miraréis en pos de vuestro 

corazón y de vuestros ojos, en 

pos de los cuales os 

prostituyáis. 

Para que os acordéis, y hagáis 

todos mis mandamientos, y 

seáis santos a vuestro Elohim. 

Yo YHWH vuestro Elohim, que 
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os saqué de la tierra de Egipto, 

para ser vuestro Elohim. Yo 

YHWH vuestro Elohim." 

En el original hebreo cuando 

dice "Habla a los hijos de 

Israel" generalmente habla de 

puros varones, no de hijos e 

hijas. 

 

Tenemos que entender que 

para practicar realmente hacer 

bien la torah tenemos que 

leerla con ojos y mentalidad 

hebrea, no con ojos y con 

mentalidad greco-romana, 

porque generalmente en 

Español cuando dices "Hijos" te 
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estás refiriendo a tus hijos 

varones y a tus hijas, pero hay 

una gran diferencia en hablar 

hebreo, si dice "Bené Israel" 

(hijos de Israel) se está 

refiriendo a varones, ya nos 

quitamos la mentalidad greco-

romana no hay que tomar 

mentalidad greco-romana para 

lo que conviene, es totalmente 

diferente el hebreo al español. 

 

Vamos a ver lo que utiliza la 

mujer, recordemos que el 

noviazgo no existe para los 

bené Israel y las banot y Israel. 

Génesis 24:65  
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"Porque había preguntado al 

criado: ¿quién es este varón 

que viene por el campo hacia 

nosotros? 

El criado había respondido: 

este es mi señor. Ella entonces 

tomó el velo, y se cubrió." 

No se refiere a Elohim, dice 

"velo" ¿o dice talit?  

Tomó el velo y fue Rebeca, la 

señal de cubrirse la cabeza 

para la mujer cuando ora o 

profetiza desde la más grande 

a la más pequeña sea soltera o 

sea casada, todas se tienen que 

cubrir su cabeza por causa de 

los Malajim (ángeles) de 
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YHWH, eso está en 1 Corintios 

11. 

El hecho de que se cubra la 

cabeza la mujer significa que 

está sujeta a su marido, y 

nosotros como varones nos 

cubrimos la cabeza porque 

estamos haciendo Tefilah a 

YHWH y ahí es donde entra un 

malentendido en el 

cristianismo y dicen "Ya ven, 

¿cómo se cubren la cabeza? 

Dice que no hay que cubrirse la 

cabeza." Ya sabemos que la 

cabeza de todo varón es 

YAHSHUA, a lo que se está 

refiriendo ahí es que no 
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pongamos a nadie arriba de 

YAHSHUA, pero la mitzvah para 

los varones de cubrirnos la 

cabeza para orar, y la mujer 

con velo, no con talit ni con 

tzitzit. 

 

¿Qué cambios debe haber en 

el varón? 

El varón debe vestir 

pulcramente, y en el caso 

especial de los varones tiene 

que entrar al pacto de 

Abraham, el pacto que YHWH 

hizo con Abraham que es la Brit 

Milah, Brit = Pacto Mila = 

Corte, El pacto del corte, el 
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pacto de la circuncisión, 

porque quiero decir algo que 

es muy importante, aunque en 

muchos diccionarios Milah 

quiere decir circuncisión, 

circuncisión viene del latín 

"circuncidare" que quiere decir 

"círculo". 

Y nosotros no tenemos nada 

que ver con el latín, pero con el 

hebreo todo, entonces es el 

pacto del corte. 

 

Pero recordemos que hay que 

tener rajem y no le vamos a 

decir a alguien que no sabe 

"Vas a entrar al pacto del 
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corte", porque nos va a decir 

"¿Qué es eso?", entonces se le 

explica. 

¿Por qué tiene que entrar al 

pacto del corte usted que es un 

verdadero Mesiánico? 

Ese tema "¿Quién es un 

verdadero mesiánico?" lo 

encuentra en audio y en escrito 

en la página. 

Ningún incircunciso puede 

tomar de Pesaj. 

Éxodo 12:48 

"Mas si algún extranjero 

morare contigo, y quisiere 

celebrar el Pesaj para YHWH, 

séale circuncidado todo varón, 
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y entonces la celebrará, y será 

como uno de vuestra nación; 

pero ningún incircunciso 

comerá de ella." 

¿Quién está hablando? YHWH 

a Moisés. No es opcional. 

La circuncisión (pacto del corte) 

No está a discusión, es un 

mandato de YHWH. 

Si alguien quiere contender 

diciendo que eso ya no es, será 

el problema de alguien que 

niegue la Torah. 

Es como el Shabat, el Shabat se 

guarda bien o mejor no se 

guarda, eso no está a discusión, 

no hay que trabajar, no hay 
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que comprar, no hay que 

vender, debe guardarse bien, 

igual las fiestas. 

Para todo Israel no es discusión 

si se debe entrar al pacto del 

corte o no, o si quiere guardar 

bien el Shabat o no, para un 

Israelita eso no es motivo de 

discusión, se hace y punto. 

Y la persona que no lo quiere 

hacer, o que no quiere entrar a 

los pactos, no hay ningún 

problema, que no lo haga, pero 

se va a perder en el infierno. 

Quiere decir que no hay 

problema para nosotros, hay 
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problema para usted si no 

quiere obedecer 

Cuando alguien viene y dice: 

"Para mí no es la circuncisión", 

efectivamente, ¿quién te dijo 

que es para ti la circuncisión? 

Es solo para los israelitas, ¡Eso 

no está a discusión! 

 

El varón va a vestir 

pulcramente, va a cambiar 

hasta de corte de pelo, va a 

cambiar todo. 

Entonces se va a notar que ya 

tiene obras de 

arrepentimiento. 
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La Torah y eso usted lo 

encuentra en el audio de "La 

Torah" y en el de "La mala 

interpretación de la Torah" y el 

de "Descubriendo la verdad". 

La Torah no es una carga, es 

una delicia, nosotros estamos 

aquí en Shabat y nos gozamos 

aquí danzándole al Eterno, 

comiendo pan, tomando vino, 

bendiciendo a nuestros niños, 

pidiéndole a YHWH que 

bendiga a nuestros niños, ¡Es 

una delicia! 

 

De parte de todos aquí le 

invitamos a escuchar audios y 
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ver los apuntes de esta página 

de internet www.gozoypaz.mx 

Y al irse adentrando más, usted 

querrá todavía saber más de la 

bendita Torah, querrá usted 

cumplir mejor los mitzvot de 

Elohim quien es el 

Todopoderoso, y nosotros de 

parte de la Kehila Gozo Y Paz le 

deseamos que usted tenga 

mucha bendición, y que guarde 

usted todos los caminos que 

marca YHWH para que algún 

día nos veamos en la Nueva 

Yahrushalaym, y antes 

reinemos por mil años con 
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YAHSHUA HAMASHIAJ aquí en 

la tierra. 

Esos son los pasos para ser el 

inicio de un verdadero talmid 

de YAHSHUA. 

Que el Eterno le bendiga y le 

guarde, paz y bendiciones. 

 
 


